

Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,
der ist nicht tot, er ist nur fern.

Bonstetten/Gachnang, im November 2018

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied.

Konrad Gisler

19. September 1924 bis 10. November 2018

Am letzten Samstag den 10. November durfte unser geschätztes Ehrenmitglied Konrad Gisler friedlich einschlafen. Nach einem erfüllten Leben verliess er uns doch etwas überraschend.

Konrad Gisler war von 1963 – 1977 Mitglied des Zürcher Kantonsrat, von 1977 – 1987 Regierungsrat des Kantons Zürich, als Vorsteher des Polizei- und Militärdepartements.

1985 wurde Konrad Gisler auf Grund seiner grossen Verdienste um das Schiesswesen als Regierungsrat und in Anerkennung seiner überaus grossen Verbundenheit mit dem Zürcher Schiesssportverband zum Ehrenmitglied ernannt.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbands entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband

Der Präsident
Heinz Meili

Die Geschäftsstelle
Reto Schweizer

Die Abdankungsfeier findet am
Freitag, 23. November 2018, 13.45 Uhr,
in der reformierten Kirche in Flaach statt.
Besammlung um 13.30 vor der Kirche

Die Urnenbeisetzung findet um 13.00 Uhr
im engsten Familienkreis statt.

